
○知らなかった就労移行支援のことが知れたこと。

○このようなサービス（支援）があることを知れて良かった。

○就労系福祉サービスの内容を詳しく知ることができた。

○就労支援について選択肢を具体的に話してくださり、大変勉強になりました。

○就労移行支援について理解を深めることができた。

○就労移行支援について仕組みや利用までの流れが理解できてよかったです。

○就労に関して詳しく話が聞けて勉強になりました。

○具体的に今後するべきことが理解できました。

○卒業後の現実を知ることができてとても勉強になりました。

○普段聞けないようなことを聞くことができてとても良かったです。これからに活かしていきたいと思います。

○最近、高校の進路やどんな仕事につけるのかなと考えるようになったので、就労支援の話が聞けてよかったです。

○具体的な数字と内情を知れて就業へのプロセスが想像しやすかったです。選択肢が増えることはいいことだと思いました。

○卒業後の進路についての選択肢を知ることができ、今できることが何かを明確にできたので良かったです。

○将来の流れや、福祉の現状を知る事が出来て良かったです。今後の備えや心構えが出来ました。

○このような制度が成人後もあると知れて良かったです。

○就労支援については全く勉強していなかった為、知ることができてよかったし、もし普通の流れで就職できなかった場合の

　支援が知れて良かったです。

○今後の見通しがよりハッキリと分かり、とても勉強になりました。本当にありがとうございました。

○就労移行と継続の違いが分かって良かった。

○就労定着支援の存在を知れたことが大きかった！事業所の見学や体験等も出来るようなので知れて良かった。

○「就労準備性」の概念を知れて良かったです。

○全く知らない事でしたので、良い勉強になりました。もう少し先の事なのでしっかり準備したく思います。

○就労について考える事はまだ先の話と思っていましたが、知るべき事とわかりました。

○あまり耳にする事のない、まだピンとこない事だと思っていましたが、分かりやすく説明していただきとても参考になりました。

　知らない事だらけなので、今後もどんどん参加していきたいです。心強いです。

○利用料についても限度額あると分かりよかった。

○実際の話がよく分かった。

○就職準備のピラミッドの土台の部分の重要性が認識できてよかった。

○児童の頃はピラミッドの土台の方を大事にしていくというお話はとても参考になりました。

　つい忘れがちになりそうな事に改めて気付かされました。

○先の話を聞けて良かった。まずは土台づくりができるようにサポートが必要だと感じた。

○就職につながるのがまさか「食事」や「生活リズム」からとは思わず、気づきになりました。

　できていない部分なので、コツコツと取り組みます。

2022年12月吉日

保護者各位

発達こどもアカデミー

　12月11日、筑紫南コミュニティセンターにて「はこでみ保護者会」を開催致しました。お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございました。

　今回ご記入いただきましたアンケート結果について、はこでみ全利用者様にご報告致します。

　平素より当施設をご利用いただき厚く御礼申し上げます。

■ 保護者会に参加して良かった点 

★ 裏面に続きます　

【 はこでみ保護者会のご報告 】

　保護者の皆様からいただいたご意見をもとに、保護者会や日頃の活動内容について、工夫や改善を積み重ねてまいります。

　今後ともご理解ご協力の程宜しくお願い致します。

　講師に 株式会社LITALICOパートナーズ 井福浩二先生をお招きし、「社会に出ていくうえで必要なこと」についてお話していただきました。



○最後のピラミッドの話がとても身につまされる話でした（いくら能力が高くても、自分からSOSが出せない人材は、

　会社は使いづらい）。子のSTでもSOSを出す訓練をひたすらしていましたが、これだったのか！とすごく納得しました。

○就職などはまだまだ先の話ですが、下３つの土台は本当に大切なことなので、育てていきたいと思いました。長男の課題は

　援助要求ですが、だいぶできるようになってきたと思っています。長男次男ともに対人技能はまだまだなので日々勉強ですね…。

　わかりやすい資料ありがとうございます！！お話も分かりやすかったです！

○就職準備ピラミッドはこれから生かしていきたいと思います。

○今やれる事が社会人になる為の土台になると知れて良かった。

　身体や知的の人のほうが採用されやすい理由を聞けて、疑問だった事が解決できた。

○やりたいこと・できることを伸ばすと意識していたが、最低限できないといけない部分ができていないと、

　やりたいことができなくなる可能性があることが分かった。

○土台の大事さなどわかりやすかった。ひとつひとつできているか確認していきたい。

○就労支援の内容や、就労に向けてのピラミッドについて知れた事。

　社会人として必要な物というのは変わらないが、ピラミッドの土台部分をより重要視というか意識する必要があると分かった。

○わからなかった就労移行支援について知ることができ、良かったです。改めて土台が大切だと感じました。

　心強い支援事業に期待しています。

○他の保護者の方とお話ができて良かったです。分からない事を教えていただけました

○これからもあらゆる方向からの話を聞きたいです。とても参考になります。

○特にありません・空欄…34名

○実際の就職として仕事内容など実例を聞いてみたいと思いました。

　資料は分かりやすいですが、訓練の状況などについてムービーなど使用いただくと、より分かりやすいかと思いました。

○資料の文字数が多い項目は、文字が小さく見づらかったです。カラーでないので、色がついている文字も見づらいと思いました。

○就労支援は重要である反面、少し先のことすぎてピンとこない部分があった。

○特にありません・空欄…18名

○お互いの悩み。子育てに関して苦労した点や良かった点。

○それぞれのご家庭での子ども達の様子。　初めての参加でした。勉強になったのでまた参加したいです。

○ゲーム時間。　朝起こしているのか？自分で起きているのか？　こどものスマホ持たせていますか？

○発達障がいのことを本人に伝えるべきなのか。伝えるならいつがいいのか。

○自分の子供の性格のタイプを客観的に知って、そのタイプに合った対応を考えたいです。

○今後も外部の方のお話を聞く機会があると嬉しいです。

○先の話でなく、目先の話（今の時期での接し方等）を聞きたいと思います。

○もう少し具体的な事例など聞いてみたかった。　ゆっくり茶話会（年１回くらい）。

○小中学校の先生を交えての現状等や相談。　中学・高校生の保護者との対談。　茶話会。

○中学校でどのような支援や部活があるのか知りたいです。

○中学校卒業後の進路の話もまた聞きたいです。

○将来の姿（実際に就職した方）の声も聞いてみたい。

○具体的な就職先（業種・業界など）を知りたい。

○中卒で18歳以上の人でも利用できるのか気になりました。

○実際に利用した就労移行支援、就労継続AB型の保護者の感想が聞いてみたい。

○手当てや親亡き後の生活について。

○18歳過ぎてからの生活はどのようなスタイルなのか。一人暮らし？実家？グループホーム等教えていただきたい。

■ 保護者会に参加して良かった点 （つづき）

■ 保護者会で話し合いたいことや知りたいこと

★ 様々なご意見をお聞かせいただき ありがとうございました ★　

■ 保護者会に関して改善してほしい点


